

## **Tagesordnungspunkt 8.7** **Geschwindigkeitsanzeigen**

Ratsmitglied Heidrun Krauß fragt nach, ob die gegenwärtig im OT Becherbach montierten Geschwindigkeitsanzeigen auch im OT Gangloff angebracht werden. Beigeordneter Riemenschnitter kündigt an, dass die Umsetzung der Geräte für Anfang nächster Woche geplant ist.

Des Weiteren weist sie nochmals auf die Notwendigkeit hin, im Bereich der Engstelle der L 385 im OT Gangloff eine Tempo-30-Zone einzurichten. Der Vorsitzende wird sich diesbezüglich und auch für den Bereich der Bushaltestelle im OT Roth um einen Ortstermin mit dem Ordnungsamt und der Straßenbehörde bemühen.